

Bravo et félicitations, nous avons ensemble réussi cette organisation qui demande beaucoup de monde et beaucoup d'énergie.

Nous avons un beau plateau (65 coureurs) de très bon niveau. Ils nous ont offert une belle course, avec de réelles bagarres, comme nous les aimons...

Notre organisation a été à la hauteur, même si elle est encore perfectible ce qui passe par un "engagement responsable élargi"

Mais ce soir ce que je veux retenir c'est les 35 licenciés qui étaient à pied d'œuvre. Mention toute particulière aux "petits nouveaux" qui ont apporté leur pierre à l'édifice, sans tambour ni trompette, mais avec le sens du commun qui me convient et m'apporte la satisfaction nécessaire pour poursuivre le chemin.

Ce soir la sérénité est de mise. UN GRAND MERCI AUX MEMBRES DU BUREAU : PASCAL, GÉRARD, MICHEL, CHRISTIANE ET L'INFATIGABLE ET TOUJOURS JEUNE BERNARD.

Notre amicale a déjà écrit de belles pages dans le cyclisme du Nord Cotentin, elle est capable d'en écrire encore et encore.

Notre prochain rendez-vous sur le vélo c'est pour mercredi si la météo est favorable.

Notre prochaine organisation c'est bien sûr le critérium de Cherbourg le 15 MAI EN SOIREE. Pour cela nous avons aussi besoin de constituer une équipe, alors si vous êtes disponibles merci de me le faire savoir en retour.

Merci à tous et vive l'A3C